

# DELIK HUKUM

## Sambut Hari Bhayangkara ke-78 Polda Banten Gelar Baksos dan Bansos

Suhendi - [BANTEN.DELIKHUKUM.ID](http://BANTEN.DELIKHUKUM.ID)

Jun 25, 2024 - 18:30



SERANG - Sambut hari Bhayangkara ke-78 Polda Banten gelar Baksos dan Bansos kepada masyarakat Kampung Kebon Demang, Desa Karangantu, Kecamatan Kasemen bertempat di lapangan Kampung Kebon Demang pada Selasa (25/06)

Kegiatan tersebut di Pimpin oleh Kapolda Banten Irjen Pol. Abdul Karim di dampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol. H. M. Sabilul Alif dan pejabat utama

Polda Banten.

Dalam amanatnya Kapolda Banten mengatakan kegiatan Baksos dan Bansos tersebut merupakan rangkaian menuju hari Bhayangkara ke -78. "Kegiatan yang penuh dengan rasa kepedulian dan kesetiakawanan sosial ini merupakan rangkaian dalam memperingati hari Bhayangkara ke-78 yang di laksanakan serentak dari tingkat Mabes, Polda, hingga Polres jajaran," kata Kapolda.

Selanjutnya Kapolda mengungkapkan Polda Banten dan Polres jajaran juga melaksanakan pembagian bansos berupa paket sembako kepada masyarakat yang membutuhkan. "Sebanyak 32.000 paket sembako telah kami serahkan kepada panti asuhan, pemulung, pedagang kaki lima, buruh atau karyawan korban PHK, Purnawirawan Polri, nelayan, mahasiswa perantau dan masyarakat yang membutuhkan lainnya," ungkap Kapolda.

Kapolda juga menjelaskan Polda Banten juga menggelar baksos berupa Bakti religi terhadap rumah ibadah serta melakukan bedah rumah dengan sasaran anggota Polri yang rumahnya tidak layak huni. "Kami juga menggelar kegiatan Baksos berupa Bakti religi terhadap 690 tempat ibadah yaitu 648 Masjid, 27 Gereja, 5 Pura, 5 Vihara, dan 5 Kelenteng. Kami juga melaksanakan bedah rumah, sasarannya anggota Polri yang rumahnya tidak layak huni, Purnawirawan Polri, dan Mitra Polri hal ini merupakan bentuk kepedulian Polri kepada anggota serta masyarakat sekitar Polri," ujarnya.

Diakhir Kapolda Banten berharap dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut dapat memperkuat kemitraan dan semakin mendekatkan Polri kepada masyarakat. "Saya berharap dengan digelarnya kegiatan ini dapat memperkuat kemitraan dan semakin mendekatkan Polri kepada masyarakat sehingga tercipta peran masyarakat guna mendukung pelaksanaan tugas Polri dalam rangka menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum Polda Banten," tutup Kapolda.  
(Bidhumas/Hendi)